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Ata da 26ª Reunião ordinária da Comissão Paritária – COPA de Jequitinhonha 

 

Ata da 26ª Reunião Ordinária da Comissão Paritária Jequitinhonha do Conselho Estadual de 
Política Ambiental – COPAM, realizada aos 13 de agosto de 2015, às 10h na SUPRAM 
Jequitinhonha - Av. da Saudade, 335, Centro, Diamantina/MG. Foram iniciados os trabalhos com a 
execução do Hino Nacional Brasileiro.  A abertura da reunião foi realizada pelo Chefe Regional do 
Escritório Regional do Alto Jequitinhonha e Presidente da COPA Jequitinhonha Sílvio Henrique 
Cruz Vilhena, com a presença dos seguintes conselheiros: Ricardo Maia Durães - FAEMG; Marcos 
Antônio da Silva - Associação Caminhos da Serra - Educação, Meio Ambiente e Cidadania; Valter 
Borges da FETAEMG; o SGT PM Washington de Miranda Mello da PMMG e Dario Magno de 
Miranda Maia - SEAPA. O Presidente concedeu a palavra para os comunicados dos conselheiros 
presentes, mas não houve manifestações. Na seqüência foi colocada em votação a Ata da 25ª RO 
realizada em 25/06/2015 que foi aprovada sem as alterações.  Em seguida foi feita a leitura dos 

processos pautados, com destaque aos processos do item 5.1 e do 5.2 pelo Conselheiro SGT 
PM Miranda e ao processo do item 5.5 pelo Conselheiro Marcos Antônio. Os processos 
sem destaque foram colocados em votação, ou seja, os listados nos itens 5.3, 5.4, 5.6, 5.7, 
5.8, 5.9, 5.10, 5.11 e 6.1, aprovados por unanimidade, ressaltando-se que o processo do 
item 5.10 teve seu indeferimento aprovado unanimemente. Os processos com destaques 
foram aprovados pela maioria, com voto contrário do conselheiro SGT PM Miranda Mello 
para os processos constante no item 5.1 e no 5.2, em razão de a intervenção ambiental 
requerida se destinar à atividade de silvicultura sendo que essa atividade, conforme 
sustentado pelo conselheiro, vem causando a redução de água na região, salientando que 
a comunidade local constantemente se queixa da escassez de recursos hídricos e com voto 
contrário do conselheiro Marcos Antônio para o processo constante no item 5.5, uma vez 
que o conselheiro entende que a área na qual se requer a intervenção é a única 
remanescente de Mata Atlântica na região. Não havendo mais nada a tratar, dá-se por 
encerrada a reunião às 10h40. Para constar, lavrei a presente Ata que dato e assino. 
Diamantina, 14 de agosto de 2015. 
 
 
 

Sílvio Henrique Cruz Vilhena 
Presidente da COPA Jequitinhonha 

 
 


